



## Bagaimana Donasi £10k dari MrBeast Membantu Karier YouTuber ReniDrag?

### Description

Tom Gardiner, seorang remaja gamer dengan setengah juta pengikut di YouTube, mengatakan bahwa media sosial telah mengubah hidupnya setelah dia dikirim £10.000 oleh pembuat konten terkenal, MrBeast. Gardiner, yang dikenal sebagai ReniDrag di YouTube, mulai melakukan streaming video dirinya bermain game pada tahun 2017. Namun, dia terinspirasi untuk menjadikannya karier penuh waktu setelah diatur oleh MrBeast dalam serangkaian tantangan gaming yang membuatnya terkejut.

Pendapatan Gardiner saat ini mencapai £25.000 sebulan dan dia telah dapat memberi liburan keluarganya, membeli bak mandi air panas, dan mobil baru untuk dirinya sendiri. MrBeast, yang memiliki lebih dari 250 juta pelanggan YouTube, adalah penghasil tertinggi saat ini di platform tersebut dan terkenal dengan mengadakan kontes dan giveaway besar. Gardiner mengatakan bahwa YouTube telah mengubah hidupnya dan bahwa dia memiliki banyak hasrat untuk mengedit dan membuat video.

Dalam sebuah video bersama MrBeast yang telah ditonton sebanyak 70 juta kali, Gardiner menceritakan bagaimana dia diberi donasi sebesar \$14.000 oleh MrBeast, atau sekitar £10.000. Donasi ini membantu Gardiner untuk memutuskan untuk menjadi YouTuber sepenuh waktu. Meskipun dia telah menghasilkan hingga £25.000 dalam sebulan, Gardiner mengatakan bahwa banyak orang yang dia kenal menghasilkan hingga £300.000 sebulan, meskipun mengakui bahwa tantangan terbesar adalah tetap relevan di platform YouTube.

Gav Murphy, seorang produser video dan podcast dari Maesycwmmmer, Caerphilly county, mengatakan bahwa kesuksesan di YouTube membutuhkan banyak kerja keras di balik layar dan menemukan niche yang tepat. Gardiner berharap bisa mencapai satu juta pelanggan berikutnya dan berencana untuk lebih banyak bepergian serta bertemu dengan gamer lain di konvensi. Dia menekankan bahwa seseorang tidak perlu terhalang oleh kurangnya peralatan, cukup dengan komputer dan mikrofon saja.

### Ringkasan

Tom Gardiner, seorang remaja gamer dengan setengah juta pengikut di YouTube, menceritakan

bagaimana hidupnya berubah setelah menerima £10.000 dari pembuat konten terkenal, MrBeast. Tom sekarang menjadi YouTuber penuh waktu dan menghasilkan hingga £25.000 sebulan. Bagaimana pendapat Anda tentang peran media sosial dalam mengubah kehidupan seseorang? Apakah Anda berencana untuk menjadi YouTuber? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark